

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS

★ LE DIMANCHE 23 JUILLET

65^e anniversaire de mariage d'Alcide et Eileen Arsenault

La famille d'Alcide et Eileen Arsenault vous invite à un après-midi portes ouvertes à l'occasion de leur 65^e anniversaire de mariage à l'ancienne maison d'Alcide au Cap-Egmont (7240 route 11), le dimanche 23 juillet de 14 h à 16 h. Meilleurs vœux seulement.

★ LE DIMANCHE 23 JUILLET

Les artistes en prestation pendant le spectacle du 23 juillet à Mont-Carmel !

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 23 juillet sont l'auteur-compositeur et interprète du Nouveau-Brunswick Christian « Kit » Goguen avec son fils Mathias Goguen, le duo Ty Koch & Nico Rhodes de la Colombie Britannique ainsi que le groupe de musique traditionnelle insulaire Inn Echo.

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d'entrée est 15 \$ pour les adultes, 12 \$ pour les membres de notre Coopérative et 5 \$ pour les étudiants. L'entrée est gratuite pour les enfants d'âge préscolaire. Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d'acheter leurs billets à l'avance au cdcpmc.eventbrite.com. S'il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle.

★ LE DIMANCHE 23 JUILLET

“Rendez-vous à Rustico” Lennie Gallant en spectacle ce dimanche à Rustico !

Le spectacle annuel de Lennie Gallant à l'intérieur de l'église catholique Saint Augustin à Rustico a lieu ce dimanche 23 juillet. Le spectacle va commencer à 20 h et les portes de l'église Saint Augustin (2190 rue Church) ouvriront à 19 h 15. Dû à l'immense popularité de ce spectacle, il est fortement recommandé d'acheter ses billets à l'avance ! Les billets se vendent au tarif de 30,00 \$ pour adultes et 20,00 \$ pour enfants. Pour acheter vos billets, visitez le site web du Conseil acadien de Rustico au www.conseilacadien.com.

★ LE MARDI LE 25 JUILLET

Causerie du mardi le 25 juillet avec Georges Arsenault au Musée acadien de l'ÎPÉ à Miscouche

L'historien Georges Arsenault racontera la vie et l'oeuvre du père Pierre-Paul Arsenault le mardi 25 juillet à 19 h. Il parlera de son travail d'éducateur, agriculteur, coopérateur, conservateur du patrimoine acadien et principal instigateur de la création de la Société Saint-Thomas-d'Aquin, ainsi que son travail pour construire l'église Notre-Dame du Mont-Carmel et les arches en pierre. L'entrée est gratuite et un goûter sera servi. Pour plus d'informations, contacter le 902-432-2880 ou museeacadien@gmail.com

★ LE DIMANCHE 30 JUILLET

Les artistes en prestation pendant le spectacle du 30 juillet à Mont-Carmel !

Les artistes qui monteront sur la scène de la salle paroissiale de Mont-Carmel le dimanche 30 juillet sont l'auteur-compositeur et interprète Country Terry Melanson du Nouveau-Brunswick, le duo formé de l'auteure-compositrice et interprète insulaire Meghan Blanchard avec Thomas Webb ainsi que le violoneux autochtone Morgan Toney de la Nouvelle-Écosse.

Les portes de la salle paroissiale de Mont-Carmel ouvrent à 18 h 15 et le spectacle débute à 19 h. Le coût d'entrée est 15 \$ pour les adultes, 12 \$ pour les membres de notre Coopérative et 5 \$ pour les étudiants. L'entrée est gratuite pour les enfants d'âge préscolaire. Le nombre de places étant limité, les gens sont invités d'acheter leurs billets à l'avance au cdcpmc.eventbrite.com. S'il reste des billets, ceux-ci seront disponibles à la porte le soir du spectacle.

★ DU 20 JUILLET JUSQU'AU 12 AOÛT

La Wake à Gélas et la Cuisine à Mémé à Mont-Carmel

À la salle de Mont Carmel « La wake à Gélas » reprends de ce jeudi le 20 juillet et il ne reste que 4 « Cuisine à Mémé » cet été ! Le 29 juillet est déjà toute vendu et les shows du 28 juillet et les 1 et 2 août sont vendu à plus 60 % et oublié surtout pas le show hommage à Angèle Arsenault « Y'a une Étoile » du 8 au 12 août. Acheté vos billets à productionsmeme.ca par téléphone au 902-303-6766.



★ LE MARDI 1 AOÛT

Atelier de peinture avec encaustique le mardi 1 août avec Angèle Arsenault

Angèle Arsenault donnera un atelier sur la peinture avec encaustique ("beeswax") au Musée acadien de l'ÎPÉ le 1 août à 19 h. Cet atelier remplacera la causerie habituelle. Gratuit mais il y a une limite de 10 participants, il faut réserver à l'avance en appelant le 902-432-2880 ou en écrivant à museeacadien@gmail.com Atelier surtout en anglais avec assistance en français.

★ DU 5 AU 7 AOÛT

Festival Route 11

Une célébration de musique incroyable, de bouffe délicieuse, et d'amusement amicale, ne manquez pas ce festival folk magique à la plage de Union Corner. Pour connaître la programmation de qualité mondiale prévue, veuillez-vous rendre au site Web festivalroute11.com ou bien suivez nous sur notre page Facebook.

★ LE MARDI 15 AOÛT

Fête nationale de l'Acadie à Abram-Village!

La Fête nationale de l'Acadie sera célébrée cette année sur le terrain de l'Exposition agricole et le Festival acadien à Abram-Village le mardi 15 août à compter de 17 h. Les musiciens déjà confirmés inclus Pascal Miousse, Megan Bergeron, ainsi que la famille de Rémi Arsenault et Caroline Bernard. Une très belle variété de jeux pourra divertir les enfants, incluant le jongleur Michael Bergeron, l'artiste Lynn Gaudet, des jeux sportifs et d'autres belles surprises. Café Cap-Egmont et Backwoods Burger seront présents pour bien vous remplir la bédaine! Les gens seront invités à porter les couleurs acadiennes, soient le bleu, blanc, rouge et jaune à cette activité familiale gratuite... on s'voit là! Cet évènement est organisé annuellement par le Conseil scolaire-communautaire Évangéline grâce à la contribution de Patrimoine Canadien avec l'appui du gouvernement de l'Île-du-Prince-Édouard.

ACTIVITÉS AU VILLAGE MUSICAL ACADIEN

Souper-spectacle

« La Veillée au Village 2023 », le nouveau souper-spectacle du Village musical acadien, présente à nouveau un spectacle incroyable. Cette année, la soirée débute par un souper suivi d'un spectacle de comédie et musique. Cette deuxième partie de l'activité présente des sketches comiques dont les textes ont été écrits par deux de nos grands comédiens, Albert Arsenault et Hélène Bergeron, qui sont aussi à la tête de la direction artistique et musicale de la soirée. Les artistes qui jouent les rôles dans les sketches et qui présentent les parties musicales sont parmi les meilleurs des comédiens et musiciens de la région: Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault et Shane Arsenault. Le souper comprend une salade verte et des moules en entrée, un choix d'une casserole aux fruits de mer ou la variété acadienne comme plat principal et un dessert. Le souper-spectacle a lieu du mardi au jeudi jusqu'au 30 août. Le prix des billets est de 52 \$ plus taxes pour adultes, 26 \$ plus taxes pour enfants de 6 à 12 ans et gratuits pour ceux de 5 et moins. Les groupes de 10 ou plus ont un rabais de 10%. Les billets se vendent uniquement en ligne sur notre site web: www.villagemusical.ca Ne manquez pas cette superbe soirée de comédie et musique!

Spectacles de Gadelle

Le groupe Gadelle est de retour cette année pour vous divertir avec des spectacles pleins d'énergie dans la Grange à Ti-Manuel. Le groupe, composé de Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron et Rémi Arsenault, vous offre deux présentations, une à 13 h 30 et une à 15 h, du mardi au vendredi jusqu'au 31 août. Le prix d'entrée est 5 \$. Venez passer un bel après-midi avec Gadelle!

Cabaret d'été

Le Village musical acadien met en vedette certains des meilleurs artistes de l'Île-du-Prince-Édouard lors de sa toute nouvelle série de spectacles «Cabaret d'été» les vendredis soir du 7 juillet au 25 août. Il y a de la musique de tous les genres : country, folklorique, acadienne, rock, contemporaine et traditionnelle. Les artistes à chacune de ces huit soirées de divertissement musical sont accompagnés par l'orchestre maison composé de musiciens talentueux de vaste expérience : Rodney Arsenault (batterie), Danny MacNevin (guitare électrique), Rémi Arsenault (basse électrique) et divers musiciens tels que Louise Arsenault, Steve Perry, Keelin Wedge et plus. Le groupe présente également quelques-uns de ses propres numéros. Les artistes en ordre de présentation: Jordan LeClair, Eddy Quinn, Jamie Matthews, Jonny Ray Arsenault, Ivan Daigle, Marcella Richard et Larry Campbell. Le prix d'entrée est de 10 \$, payable à la porte. Adultes seulement.

Resto-Bar La Trappe

Vous voulez découvrir de la cuisine typiquement acadienne de la région Évangéline? Les heures d'ouvertures du restaurant sont de 11 h 00 jusqu'à 14 h 30 du mardi au samedi. Un spécial sera offert à chaque dimanche de 11 h 00 à 13 h 30.

Journées acadiennes

Surveillez le prochain bulletin communautaire pour plus d'informations concernant de très belles activités qui se passeront au Village musical acadien tout au long de la fin de semaine du 11, 12 et 13 août dans le cadre des célébrations de la Fête nationale de l'Acadie.

NOUVELLES DE L'EXPOSITION AGRICOLE ET LE FESTIVAL ACADIEN

Services de conciergerie

Nous sommes à la recherche d'une équipe de 10 à 12 personnes pour fournir des services de conciergerie intérieurs et extérieurs pendant la fin de semaine du festival qui se déroule du 31 août 3 septembre 2023. Un montant de 3 500 \$ sera versé pour ce service. Si vous êtes intéressés ou vous avez des questions, veuillez nous contacter le plus vite possible par courriel à expositionfestival@gmail.com ou en appelant au 902-854-3517.

Talent Jeunesse

Il n'est pas trop tard pour vous inscrire au concours talent jeunesse qui se tiendra à l'Étable le mardi 8 août à 19 h. Veuillez consulter notre page Facebook pour les détails. De plus, venez appuyer les jeunes et voir leurs beaux talents.

Banderoles

Nous avons des banderoles acadiennes à vendre pour vous aider à décorer vos cours et vos maisons. Elles sont disponibles au bureau. Nous les vendons à 50 \$ chacune.



July 21, 2023

ACTIVITIES AND EVENTS

★ SUNDAY, JULY 23

65th wedding anniversary of Alcide and Eileen Arsenault

The family of Alcide and Eileen Arsenault invites you to an open house afternoon for the occasion of their 65th wedding anniversary at Alcide's old homestead house in Cape Egmont (7240 route 11), Sunday, July 23 from 2 p.m. to 4 p.m. Best wishes only.

★ SUNDAY, JULY 23

The artists taking the stage on July 23rd in Mont-Carmel!

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, July 23rd, are New Brunswick singer/songwriter Christian "Kit" Goguen with his son Mathias Goguen, Ty Kosh & Nico Rhodes from British Columbia as well as Island-based traditional group Inn Echo.

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is \$15 for adults, \$12 for members of our Cooperative, \$5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com. If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door on the night of the show.

★ SUNDAY, JULY 23

"Rendez-vous à Rustico" Lennie Gallant in concert this Sunday in Rustico!

The much-anticipated annual Lennie Gallant concert inside the St. Augustine's Catholic Church is taking place this Sunday, July 23. The show will start at 8 p.m. and the doors of the St. Augustine's Church (2190 Church Road) will open at 7:15 p.m. Given the popularity of this show, it is strongly recommended to purchase your tickets in advance! Tickets are \$30 for adults and \$20 for kids. To purchase your tickets, visit the Conseil acadien de Rustico's website at www.conseilacadien.com.

★ SUNDAY, JULY 30

The artists taking the stage on July 30th in Mont-Carmel!

The artists who will be performing at the Mont-Carmel Parish Hall on Sunday, July 30th, are Country singer/songwriter Terry Melanson from New Brunswick, Island singer/songwriter Meaghan Blanchard with Thomas Webb as well as Indigenous fiddler Morgan Toney from Nova Scotia.

The doors of the Mont Carmel Parish Hall open at 6:15 p.m. and the show starts at 7 p.m. Admission is \$15 for adults, \$12 for members of our Cooperative, \$5 for students and free for preschoolers. Given that seating is limited, folks are encouraged to purchase tickets in advance at cdcpmc.eventbrite.com. If any tickets are left, they will be made available for purchase at the door on the night of the show.

★ JULY 20 THROUGH AUGUST 12

Theatre shows for the summer in Mont-Carmel!

"La wake à Gélas" resumes at the Mont-Carmel Hall this Thursday, July 20 and there are only 4 "La Cuisine à Mémé" left this summer! July 29 is already sold out and the shows for July 28th and August 1st and 2nd are over 60% sold out and do not forget the upcoming Angèle Arsenault tribute show "Y'a une Étoile" from August 8th to 12th. Get your tickets now at productionsmeme.ca or call 902-303-6766

★ AUGUST 5 TO 7

Festival Route 11

Festival Route 11 is a celebration of great music, delicious food, and good company, so make sure not to miss this magical folk festival held the first weekend of August in Union Corner. For all the details surrounding this amazing cultural event, go to festivalroute11.com or follow our Facebook page.

★ TUESDAY, AUGUST 15

National Acadian Day!

National Acadian Day will take place on the Agriculture Exhibition and Festival Acadian grounds in Abram-Village on Tuesday August 15th from 5 to 7 p.m. There will be great music in the company of Pascal Miousse, Megan Bergeron, along with Rémi Arsenault and Caroline Bernard and family. A nice variety of activities awaits to entertain the kids, including juggler Michael Bergeron, visual artist Lynn Gaudet and other surprises. Café Cap-Egmont and Backwoods Burger will be open with their full menu. We invite you to wear the Acadian colours, blue, white, red and yellow for this free activity for the whole family... can't wait to see you there! This activity is organized annually by the Conseil scolaire-communautaire Évangéline with the help of funding from Canadian Heritage and the Government of Prince Edward Island.

EVENTS HAPPENING AT THE VILLAGE MUSICAL ACADIEN

Dinner-show

“La Veillée au Village 2023” the new dinner-show at the Village musical acadien, presents another incredible show. This year, the evening begins with a dinner followed by a comedy and music show. This second part of the activity presents comedy sketches with texts written by two of our great comedians, Albert Arsenault and Hélène Bergeron, who are also the artistic and musical directors of the evening. The actors that are playing the characters in the sketches and playing in the musical parts are among the best of the region's comedians and musicians: Louise Arsenault, Jonathan Arsenault, Angie Arsenault, Dawson Arsenault and Shane Arsenault. Dinner includes a green salad and mussels as a starter, a choice of a seafood casserole or the Acadian variety as a main course and dessert. The dinner show takes place from Tuesday to Thursday until August 30. Ticket prices are \$52 plus tax for adults, \$26 plus tax for children 6-12, and free for those 5 and under. Groups of 10 or more have a 10% discount. Tickets are sold online only on our website: www.villagemusical.ca. Do not miss this superb evening of comedy and music!

Gadelle Shows

The group Gadelle is back this year to entertain you with energetic shows in La Grange à Ti-Manuel. The group, made up of Caroline Bernard, Louise Arsenault, Hélène Bergeron and Rémi Arsenault, offers you two shows, one at 1:30 p.m. and one at 3 p.m., Tuesday to Friday, until August 31. Admission is \$5. Come and spend a beautiful afternoon with Gadelle!

Summer Cabaret

The Village Musical Acadien is showcasing some of Prince Edward Island's best performers during its all-new “Summer Cabaret” series of shows on Friday nights from July 7 to Aug. 25. The shows feature music of all kinds: country, folk, Acadian, rock, contemporary and traditional. The performers on each of these eight nights of musical entertainment are accompanied by a house band made-up of talented and experienced musicians: Rodney Arsenault (drums), Danny MacNevin (electric guitar), Remi Arsenault (electric bass) and various players such as Louise Arsenault, Steve Perry, Keelin Wedge and more. The band also performs some of its own numbers. The artists in order: Jordan LeClair (July 21), Eddy Quinn, Jamie Matthews, Johnny Ray Arsenault, Ivan Daigle, Marcella Richard and Larry Campbell. Admission is \$10, payable at the door. Adults only.

Resto-Bar La Trappe

Would you like to discover typical Acadian cuisine from the Evangeline region? Restaurant hours are from 11:00 a.m. to 2:30 p.m., Tuesday to Saturday. A special will be offered every Sunday from 11:00 a.m. to 1:30 p.m.

August 15

On the next bulletin, information for Acadian Day celebrations on the weekend of August 11, 12, 13 will be announced.

NEWS FROM THE AGRICULTURAL EXHIBITION AND ACADIAN FESTIVAL

Event Janitorial services

We are looking for a team of 10 to 12 people to provide indoor and outdoor janitorial services during the weekend of this year's event taking place from August 31 to September 3, 2023. The sum of \$3 500 will be given for the service provided.

If interested or if you want more information, please contact us as soon as possible by email at expositionfestival@gmail.com or by telephone at 902-854-3517.

Youth Talent Show

It's not too late to sign up for the Youth Talent Show that will be held in the l'Étable of the Festival Tuesday, August 8 at 7 p.m. Furthermore, come and support these talented youths.

Banderoles

We have Acadian streamers for sale for you to decorate your yards and houses. They are available at the office. We are selling them at cost price for \$ 50.

Vive l'été!!!

Have a great summer!!!



Le Conseil scolaire-communautaire Évangéline aimerait dire un GROS MERCI à ses commanditaires du bulletin!

Gilles Arsenault Député/MLA

Circonscription/District 24
48 chemin Mill
Wellington
902-218-8638 (bureau)
gmarsenaultmla@assembly.pe.ca
Heures du bureau à Wellington
les lundis de 9 h à 12 h.



1745, route 124, Wellington, PE, COB 2E0
Tél: 902-854-3300
info@villagemusical.ca
www.villagemusical.ca



Offrez à vos enfants tout un monde de possibilités.
Inscrivez-les à une école française!

Offer your children a world of possibilities.
Enroll them in a French school!

902-854-2975 - <https://cslf.edu.pe.ca/>



15 Pond Dr,
Wellington, PE COB 2E0
Tél: 902-854-2951

HEURES D'OUVERTURE :

Lundi - 9 h à 18 h
Mardi - 9 h à 18 h
Mercredi - 9 h à 18 h
Jeudi - 9 h à 21 h
Vendredi - 9 h à 21 h
Samedi - 9 h à 21 h
Dimanche - 12 h à 17 h

LES FINANCES SONT PERSONNELLES.
C'est pourquoi nos conseils
le sont aussi.

Investissements.
Assurance.
Conseils.



Investissant dans votre avenir. Ensemble.

Les produits ne sont pas tous offerts dans toutes les provinces. Co-operators est une marque déposée du Co-operators Group Limited. Pour la Saskatchewan, visitez cooperators.ca, ou composez le 1-800-285-2882.

Dan MacDonald, conseiller financier
MacDonald Insurance & Investments

902-853-4349



1742, route 124,
Wellington (Î.-P.-É.) COB 2E0
Tél. : 902-854-2650 Téléc. : 902-854-3357

Bienvenue Évangéline
Une communauté francophone accueillante
de l'Île-du-Prince-Édouard

902-854-2166
bienvencae@cscevangeline.ca
<https://comle.ca/fr/bienvenue-évangeline>
Place du Village à Wellington

CSCE
Investissements, Assurance, Services
2010-2011

YOUR RURAL INTERNET PROVIDER
902-854-2290

30166 Western Rd.
Wellington, PE COB 2E0
leo-paul@lpelectronics.com
www.lpelectronics.ca

Service is the Difference

V'NEZ FÊTER CHEZ NOUS!

L'EXPOSITION AGRICOLE
ET LE FESTIVAL ACADIEN

902-854-3517
expositionfestival@gmail.com
www.expositionfestival.ca

Merci aux bénévoles qui donnent temps
et énergie pour notre Exposition agricole
et Festival acadien de la région Évangéline!

La Cuisine à Mère
Mont-Carmel, Î.-P.-É.
productionsmeme.ca

Jaxon Naturals
SIMPLE INGREDIENTS. NATURALLY EFFECTIVE.
INGRÉDIENTS SIMPLES. NATURELLEMENT EFFICACES.
Natural skincare & homecare products

2092 Cannontown Road
Abram-Village
902-954-1588
JaxonNaturals.ca

Patrimoine
canadien

Espace disponible
Space available

« Nous sommes heureux de publier ce
bulletin pour la région Évangéline! »



Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca

Subscribe to the Évangéline Community Bulletin! bulletin.comm@cscevangeline.ca

Prochain bulletin : le 4 août / Date limite : le 1 août

Next Bulletin: August 4 / Deadline: August 1

Pour plus d'information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca